



## Protection de l'Enfance : Exigeons un autre avenir pour la jeunesse

Le 24 et 25 juin prochain, se tiendront les Assises de la Protection de l'Enfance comme toujours organisée par un média social, soutenu par le Gouvernement, et sans prendre en compte les mobilisations de milliers de professionnels partout sur le territoire depuis de nombreuses années et qui se sont intensifiés depuis le 3 décembre dernier.

Pour nous, organisations syndicales et collectifs de professionnels, ces assises ne doivent pas être une simple vitrine, mais doivent être le lieu d'expression des difficultés rencontrées et des dysfonctionnements du système et de l'absence de moyens humains et financiers alloués aux services et aux professionnel.le.s pour accompagner les enfants et leurs familles dans des conditions dignes et respectueuses.

Car, ne nous mentons pas, la protection de l'enfance en France c'est :

- Le fichage des jeunes migrants et migrantes ;
- Des adolescent.e.s accueilli.e.s en hôtel, faute d'autres solutions adaptées ;
- Des enfants qui subissent des violences (psychique, physique et sexuelle) au sein des établissements et contraints de cohabiter avec les auteurs de ses violences ;
- Des mesures judiciaires non appliquées ;
- Des professionnels, en sous-nombre, contraints de prioriser leurs suivis et donc de laisser de côté certaines familles....

**Collectivement, nous dénonçons ces situations et faisons des propositions pour enfin retrouver le sens de notre engagement auprès des enfants et de leurs familles.**

Pour vivre de véritables Assises de la Protection de l'Enfance, **venez-nous rejoindre et en échanger avec nous le :**

**Vendredi 25 juin 2021**

**11h30 - Rassemblement devant la Cité des Congrès de Nantes (44)**

**14h - Conférence de presse**